

Fecha	Sección	Página
05.01.2011	Urbes y Estados	27

PRESENTAN PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL 2011

Duplican recursos para desarrollo en Tijuana

La ciudad seguirá apostando por la seguridad para atraer inversiones

Sandra Cervantes/Corresponsal

EL ECONOMISTA

Tijuana, BC. EL AYUNTAMIENTO de Tijuana dio a conocer su Presupuesto de Egresos para el 2011 el cual asciende a 3,887 millones de pesos, un incremento de 388 millones respecto del presupuesto del 2010, y del cual se destinará apenas 1% a la Secretaría de Desarrollo Económico, pero que duplica lo recibido un año antes, así como 26% a seguridad.

La dependencia encargada del fomento a las actividades económicas recibirá 21 millones 303,748 pesos para este 2011, en comparación con los 8 millones 630,501 del 2010; mientras que el mayor porcentaje se destinará a Seguridad Pública con 26%, equivalente a 1,004 millones 16,650 pesos, informó Rufo Ibarra Batista, secretario de Administración y Finanzas de Tijuana.

De ahí le sigue la Secretaría de Desarrollo Urbano con 20% del presupuesto, equivalente a 767 millones 686,381 pesos; y 18% pa-

ra Administración y Finanzas, que representa 710 millones 281,758 pesos.

En tercer lugar se encuentra la Secretaría de Desarrollo Social con 12%, es decir, 451 millones 996,388 pesos, y las delegaciones municipales con 317 millones 610,887 pesos, equivalente a 8% del presupuesto total.

"El presupuesto ya ejercido al final del 2010 fue de 4,543 millones de pesos; si comparamos el presupuesto que nos autorizaron en el 2011, de 3,887 millones contra el que se ejerció en el 2010 hay una diferencia de 656 millones, pero DEL GASTO, 56% SE FUE no hay comparabilidad, ya que en EN SUELDOS el 2010 se ejerció el Programa Integral de Repavimentación (Pire) y en este año ya no", explicó.

El Pire fue un programa implementado por el ayuntamiento an-

terior que adquirió una deuda de 1,700 millones de pesos para obras de pavimentación con concreto hidráulico, de ahí que 1,013 millones marcan la diferencia en el presupuesto del 2010.

No obstante, afirmó Ibarra Batista, el presupuesto para Tijuana en el 2011 tiene un incremento de 388 millones de pesos, los cuales se destinarán de la siguiente manera: 219 millones para pago de

deuda; incremento para delegaciones, 56 millones; incremento en educación, 15 millones y a cultura, 12 millones.

Asimismo, 11 millones en salud; 3 millones a deportes; 25 millones al ramo 33 o infraestructura; 5 millones al Instituto Municipal de la

Mujer; 3 millones para la Dirección de Fiscalización; 9 millones para el Programa de Contabilidad Gubernamental; 7 millones en costos de reestructuración de la deuda; 15 millones para informática y 8 millones para Seguridad Pública.

Rufo Ibarra comentó que el presupuesto del 2010 se ejerció, aproximadamente, en sueldos con 56%; de 8 a 10% en deuda; 23% en gasto corriente y más de 120 millones para obra, aunque aún están por determinarse los pasivos del ayuntamiento.

scervantes@eleconomista.com.mx

3.887

MILLONES.

de pesos es el monto de los recursos que ejercerá la ciudad en este año.



Página 1 AGUTIERREZ



Fecha Sección Página Urbes y Estados 27



Monto. Para desarrollo urbano se destinará 20% del presupuesto. FOTO: ESPECIAL